

Fecha 09.04.2014	Sección República	Página 4
---------------------	----------------------	-------------

EN BREVE

■ NAYARIT

SE QUEJAN POR FALLAS EN SISTEMA WEB DEL SAT EL OCCIDENTAL

POR CRY S BENÍTEZ

CORRESPONSAL

TEPIC, Nay. (OEM-Infomex).- La Reforma Fiscal ha sido un verdadero "dolor de cabeza", para la mayoría de las personas físicas y morales, puesto que las modificaciones a la ley, representan mayores obligaciones para el contribuyente, mismas que se tiene que acatar, porque de no hacerlo, traería graves consecuencias.

Un ejemplo, es que los empresarios nayaritas están teniendo dificultades para el cumplimiento de sus obligaciones fiscales, sobre todo con el tema de la facturación electrónica, informó el presidente de Coparmex, Sergio González.

